

## HORÓSCOPO

Por  
MARIA DE R.

### ARIES

Posibilidad de cambios imprevistos en tu situación laboral y económico-financiera. Existe la posibilidad de que aparezcan nuevas actitudes o intereses personales o en cualquier caso está esperando una noticia que le tiene muy inquieto. Tendencia a la discusión e incompreensión con su pareja, amiga/o, novio/a, compañero/a, etc., acepte el consejo de un experto, usted no lo tiene nada claro, hay que ver que cabezota es usted. Estará más relajado en su ambiente familiar.

### TAURO

Nueva fase para los nacidos en el segundo decanato, entrará en contacto con Urano y el movimiento normal de los astros en el firmamento, es decir entrará en una fase, en la cual estará usted en las batuecas, quizá debido al ambiente carnavalero, que acaba usted de pasar. Si se esfuerza un poco más logrará ponerse en marcha en el terreno profesional. En sus relaciones emocionales o de pareja, este es su momento más feliz, no le falta a usted de nada, de lo contrario, es que usted nacería en el primer decanato.

### GÉMINIS

Aunque parezca que este mes se presenta muy negativo, verá como todo son temores sin fundamento. Ponga un poco de su parte en la resolución de conflictos y dificultades y todo irá bien. Deberá estimular su independencia, sobre todo económica, y su capacidad de decisión, es mejor probar todas las alternativas que ninguna. Una persona a la que aprecia mucho, le dará una oportunidad, que deberá aprovechar, pues supondrá buenos beneficios a nivel sobre todo económico.

### CÁNCER

Días favorables para el amor, los negocios y las diversiones. Sus intereses económicos le darán algún quebradero de cabeza, y lamentará el no haber sido más previsor. Se sentirá excitado y nervioso por su deseo afectivo, que estimulará sus emociones. Evite riesgos que pongan en peligro su salud.

### LEO

Se sentirá inspirado en sus actividades habituales, con su imaginación solucionará problemas que tiene por resolver. Periodo de gran actividad y de mucho movimiento, algún viaje que otro, ya sea por motivos de trabajo o de esparcimiento personal, se le presentarán durante este mes. Vigile un poco su salud que podría verse deteriorada, con tanto ajeteo y tanta salida. Se sentirá algo cansado, pero a usted lo que hace le falta es precisamente estar cansado y ocupado, intercalando alguna dosis de descanso nocturno. Sus relaciones personales, monótonas y sin grandes sorpresas como viene siendo habitual últimamente.

### VIRGO

Vizanteta lo tenía mejor, porque en definitiva nuestros amigos virgo tendrán un período no demasiado favorable. Los negocios de amor irán de mal en peor, y los del dinero mejor no hablar. Es decir, aunque los nombres de los signos y de las constelaciones sean los mismos, no confundan los unos con las otras, como muchas personas poco informadas, todo será un lío y confusión imperdonables. No le podemos decir nada más para que ustedes no se confundan aún más, y por si no fuera poco ahorralles la molestia de no entender nada de nada.

### LIBRA

Cambiar la libra que se llama, cuando abusen demasiado de la juerga y el escarnio obstentoso. Moderen sus salidas y múltiples diversiones carnavales, después queda mucho mes por delante y hay que continuar en la brecha con el trabajo, la responsabilidad y el cumplimiento del deber en todos los terrenos, guarde para cuando no sea necesario.

### ESCORPIO

Un respiro en sus actividades no va a hacer que éstas escapen de su control y dominio, relájese y disfrute de la vida en pareja y familiar. Los asuntos económicos marcharán por buen camino dentro de un clima de prudencia y bienestar. Este es un buen momento para las relaciones afectivas reposadas y sin estridencias, para destacar su fidelidad y reunirse con antiguos amigos y compañeros.

### SAGITARIO

Su mayor esfuerzo personal le hará lograr una meta profesional deseada de antemano, pero deberá procurar evitar el estrés en aquellas situaciones en las que no pueda controlar sus reflejos. Tendrá dificultades con el vecino y en algún caso con la familia que intentarán llevarle siempre por lo que conviene a su mejor relación social. Evite descargar sus tensiones en la relación de pareja.

### CAPRICORNIO

Será mejor aclarar las cosas antes de que se enturbien más, por las muchas preocupaciones laborales o un mal rollo de relación entre sus compañeros. Va a recibir un reconocimiento que esperaba obtener desde hace tiempo.

Su salud siempre formidable, se verá algo resentida por el clima tan extremado que padece en el interior.

### ACUARIO

Mal momento para firmar contratos, pero mucho mejor para realizar intercambios intelectuales con compañeros de profesión o amigos. Tenga sumo cuidado con las cuestiones económicas y no se confíe demasiado de cualquiera e incluso de personas que usted cree conocer. Iniciativas de relaciones amistosas, de pareja o con el sexo opuesto, que tardarán en obtener resultados positivos, es decir a la larga.

### PISCIS

No permita que el trabajo y las preocupaciones le absorban tanto que no le permitan, ni le dejen tiempo para atender sus necesidades emocionales y sus relaciones de pareja. Preocupaciones a la vista, se desprenderán de sus relaciones afectivas. Es mejor que se de a conocer más fácilmente y adopte una actitud positiva, resolverá así las cuestiones en cuestión.

Practique, de vez en cuando, algún deporte o ejercicio físico, está usted cogiendo esos kilos de más que tanto le envejecen.